

## **Proyecto carretero para unir Oxapampa con Cerro de Pasco**

Otro de los proyectos importantes es realizar el estudio definitivo de la Carretera Huachón-Huancabamba, con la finalidad de integrar por esta vía Oxapampa con Cerro de Pasco, hecho que permitirá una mejor integración y comercialización de sus productos . Se ha destinado para este fin la suma de 50 Millones de dólares, con los dineros de la administración de CESPASCO.

Asímismo, con esta partida administrada por CESPPASCO, se realizará el estudio de factibilidad de la carretera afirmada de la provincia de Daniel Carrión en su I Etapa. Otro de los deseos de los pueblos de esta sufrida provincia y que favorecerá significativamente al campesino en la extracción de sus productos hacia la ciudad. Para este fin se ha destinado la suma de 70 mil dólares, que deben ser invertidos próximamente